
          4 月 24 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間     朝日副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

会長が欠席ということで、お話させていただきます。 

鈴木会長は、5 月末頃に手術予定だそうです。今日は

安静にということで欠席です。術後は、リハビリなども

ありお休みが続くと思います。 

私、覚悟を決めました。会長代理として、一生懸命や

らせていただきます。皆さん、よろしくお願いいたしま

す。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 5 月 12 日、会長幹事会が大みかであります。11 時

からです。 

 各委員長の方、本年度の事業実績報告書を、来期ガ

バナー公式訪問が早いので、締め切りより早めに荒

川次年度幹事にお送りいただけますとお願いいた

します。 

 

 

委員会報告 

 

次年度国際奉仕委員会      石川会員 

 10 月末に IFFが行われますが、早めに航空機の手配

をしたいと思います。出来るだけ参加よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

出席報告     石川副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 15名 15名 55.56％ 0名 55.56％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 オブザーバーの小野瀬様、ようこそおいで下さいま

した。 

川村幹事・山本忠安・池澤 健・川﨑健輔・ 

信太克己・石川國博・木本貴一・千葉隆一・ 

佐藤信彦・三代琢治 

 次期 RI会長メッセージなど話したいと思います。 

朝日正道 

 第 2回烏帽子会、優勝しました。 

千葉省三 

 山形のマタギで熊狩に参加して来ました。 

宮本尚彦 

 最近お茶を習い始めました。 
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■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



荒川浩信 

 小野瀬 裕様 

 新入会 Welcome and 安堵感 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 1,111,500 円 

 

 

プログラム 

 

オブザーバー挨拶     小野瀬 裕様     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こんにちは。大みか町で（株）裕建という、機械設

備の運搬据付の業務をしております。 

 昔からロータリー活動に興味があり、佐藤会員、池

澤会員、川村会員にお誘いを受けまして、本日出席

させていただきました。 

 今後機会がありましたら、皆さんとロータリー活動

をしてみたいと思いますので、よろしくお願いいた

します。 

 

クラブフォーラム   朝日会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 3 月 25日に、会長エレクト研修セミナーに行ってき

ました。その時に資料をもらいましたので、お話し

たいと思います。 

 まず、次期 RI 会長であるバリー・ラシン氏のメッ

セージをご紹介いたします。 

 2018-2019年度 RIテーマは、「インスピレーション

になろう」です。「何か大きなことに挑戦しようと

いうインスピレーションを、クラブやほかのロータ

リアンに与えてください。自分よりも長く、公正に

も生き続けるものを生み出すために、行動を起こす

意欲を引き出していただきたいのです。」というメ

ッセージです。 

 次に、第 2820地区保延ガバナーのお話です。 

 第 2820地区 髙橋ガバナーエレクトは、地区の組織

強化を図る努力をされています。また、地区スロー

ガンを「ロータリーの心と力を地域社会へ」と掲げ、

皆様に立派なリーダーとして、地域の奉仕活動をし

ていただきたいという意味も込められていると思

います。 

 次に、高橋ガバナーエレクトのお話です。 

 次年度 RI 会長テーマを受けて、次年度の地区スロ

ーガンを考えました。時代の変化に順応した魅力あ

るクラブづくりと、クラブの活性化を図るために、

第 2820地区 50クラブの会長エレクトの皆様とイン

スピレーションを駆使し、一緒に考え、一緒に行動

してまいりますので、ご理解とご協力をお願いいた

します。 

 これらを基に、当クラブ方針を決めていきたいと思

います。ただ、わからないこともたくさんあります

ので、パスト会長にはアドバイスをいただきたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

 

クラブフォーラム    荒川次年度幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年度、朝日会長エレクトをお手本にし、精一杯サ

ポートしていく所存でございます。 

 皆様の御協力がなければ、絶対にやっていけない自

信がありますので、何卒よろしくお願いいたします。 

 一年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


